

PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 15. Februar 2019

Sparkasse fördert seit 11 Jahren musikalische Talente.

Für den Wettbewerb „Jugend musiziert“ stellt die Sparkasse Zollernalb 2019 über 10.000 EUR bereit – Musikschulen und junge Musiker werden im 11. Jahr von der Sparkasse Zollernalb unterstützt.

Seit 11 Jahren unterstützt die Sparkasse Zollernalb junge Talente im Zollernalbkreis und stellt über 10.000 EUR für den Wettbewerb „Jugend musiziert“ 2019 zur Verfügung. Gefördert werden die Kooperation mit den fünf regionalen Musikschulen, die Durchführung eines Stipendiatenkonzerts und die Unterstützung einzelner junger Musiker. Somit können in diesem Jahr zusätzliche Unterrichtsstunden zur Vorbereitung auf den Wettbewerb und die Ausrichtung der regionalen Wettbewerbe für „Jugend musiziert“ finanziert werden. Insgesamt wurden seit 2009 über 162.000 EUR Förderung ausgeschüttet.

„Der Wettbewerb verbindet sowohl Breiten- als auch Spitzenförderung miteinander und entspricht damit genau der Förderphilosophie der Sparkassen-Finanzgruppe. In deren Mittelpunkt steht die Nachwuchsförderung. Das kontinuierliche Ringen um Musik macht Kinder auf ganz besonders nachhaltige Weise stark. Für uns steht ohne Zweifel fest: Musikalische Bildung ist und bleibt förderungswürdig“, sagt Claus Kimmerle, Mitglied des Vorstands der Sparkasse Zollernalb.

„Durch die Förderung der Sparkasse kann gewährleistet werden, dass die begabten Musikerinnen und Musiker die Förderung erhalten, die sie benötigen, um sich mit Gleichaltrigen musikalisch messen zu können“, so die Meinung der Jugendmusikschulen. Die Stipendien für Ensembles und Solisten ermöglichen zusätzlichen Unterricht zur optimalen Vorbereitung auf den Wettbewerb. Auch ein Stipendiatenkonzert der jungen Musiker bei der Sparkasse Zollernalb dient der Übung. Die Matinee bietet einen schönen Rahmen, das eigene Können vor Freunden, Familienangehörigen und anderen begabten Musikern zu präsentieren.

Der Wettbewerb „Jugend musiziert“ ist der bedeutendste Nachwuchswettbewerb für klassische Musik in Deutschland. Er wird seit 1963 in mehrstufigen Verfahren ausgetragen, im Jahr 2019 zum 56. Mal. In Baden-Württemberg qualifizieren sich jedes Jahr rund 5000 Nachwuchstalente bei 23 regionalen Wettbewerben zum Landeswettbewerb. Viele junge Musiker aus dem Zollernalbkreis errangen schon erste Preise beim Bundeswettbewerb.

